



## Sommerfest Ehrenamt 2024

Im Juli 2024 wurde mit den Ehrenamtlichen des Caritasverbandes Breisgau-Hochschwarzwald ein Sommerfest mit guter Verpflegung, musikalischer Begleitung und vielen interessanten Begegnungen gefeiert.

Das Fest begann mit einer unterhaltsamen Vorstellungsrunde, bei der sich die Ehrenamtlichen mithilfe von Steckbriefen präsentierten. Dies bot eine ideale Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen und inspirierende Geschichten über ihr Engagement zu teilen.

Im Verlauf des Nachmittags entstanden viele anregende Gespräche über die vielfältigen Aufgaben der Ehrenamtlichen. Die Besucher:innen berichteten von ihren täglichen Erfahrungen in der Seniorenbetreuung, bei der Flüchtlingshilfe, im kirchlichen Umfeld und bei der Tafel. Besonders beeindruckend war die Hingabe und Zeit, die diese Menschen in ihr soziales Engagement investieren. Das Fest brachte Personen verschiedener Generationen zusammen, die gemeinsam für eine offene und lebendige Gesellschaft stehen.

Ein herzlicher Dank geht an alle Helfenden und Unterstützenden, die zum Gelingen dieser wunderbaren Veranstaltung beigetragen haben. "Ich bin stolz, Teil dieser Gemeinschaft zu sein, die Fairness, Integration und Toleranz lebt", erzählt uns Frau Ksaibani, Leiterin der Tafel Bad Krozingen-Staufen und Neustadt.

Die Ehrenamtlichen aus der Altenhilfe, den Sozialen Diensten, dem Migrations- und Integrationsdienst und den Tafelläden leisten jeden Tag besondere Arbeit, ohne die der Caritasverband seine Dienste nicht leisten könnte und bereichern das Leben vieler Menschen in unserem Landkreis erheblich. Dieses gesellschaftliche Engagement schätzen wir sehr wert und bedanken uns daher mit diesem Fest, um Momente für Anerkennung und Austausch zu schaffen.

Wir freuen uns bereits auf das nächste Sommerfest und die vorweihnachtliche Adventsfeier, die erneut viele interessante Gespräche und Begegnungen versprechen.